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The Canadian National Committee for CODATA (CNC/CODATA) would 
appreciate your assistance in bringing the following Sangster Award 
announcement to the attention of potential applicants.  
 
The CNC/CODATA is accepting applications for The Sangster Award.  This 
award will enable a graduate student enrolled in a Canadian university, or 
recent graduate (within 3 years of graduation), to attend and present his or her 
work at the 24th International CODATA Conference (jointly organized with 
World Data Sytem), SCIDataCon 2014, Data Challenges for Global 
Sustainability / Future Earth, 2-5 November 2014, New Delhi, India.  
 
Details of the award and the application procedure may be obtained at: 
http://www.codata.org/canada/sangster  
 
Yours sincerely,  
 
Robert Branton                Mary Zborowski 
Chair, Dalhousie University  Executive Secretary, CNC/CODATA 
2013-10-24    codata@nrc-cnrc.gc.ca  

----------------------------------------------------- 
Le Comité national canadien de CODATA (CNC/CODATA) apprécierait 
beaucoup que vous portiez l’annonce suivante du Prix Sangster à l’attention 
de candidats ou candidates potentiels. 
 
Le Comité national canadien de CODATA (CNC/CODATA) sollicite des 
candidatures pour le prix Sangster. Ce prix permettra à un(e) étudiant(e) 
diplômé(e) inscrit(e) dans une université canadienne, ou ayant terminé ses 
études supérieures dans les trois ans précédant la date limite d’inscription, de 
participer et de présenter ses travaux de recherche à la 24e Conférence 
internationale de CODATA (organisée conjointement avec World Data 
System). La Conférence (SCIDataCon 2014) se tiendra du 2 au 5 novembre 
2014, à New Dehli (Inde), sur le thème « Les défis que posent les données 
pour la durabilité à l’échelle mondiale / L’avenir de la Terre » [Data 
Challenges for Global Sustainability / Future Earth].  
 
Pour des détails sur les modalités de présentation d’une demande et des 
précisions sur le prix, reportez-vous au site : 
http://www.codata.org/canada/sangster 
 
Sincèrement,  
 
Robert Branton                         Mary Zborowski 
Chair, Dalhousie University  Secrétaire exécutive, CNC/CODATA 
2013-10-24    codata@nrc-cnrc.gc.ca  
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